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Liebe ist Kraft, wenn Liebe nicht  
aus der Persönlichkeit kommt 
Dieses Leben ist eine vorbereitende Reise. Du kannst es auch so verstehen, 
dass es eine Vorbereitung auf den Sterbeprozess ist. Das ist auch sehr wichtig. 
Sind wir hier um uns auf den Sterbeprozess vorzubereiten? Nein, natürlich nicht. 
Wir sind hier um Freude zu erfahren und doch, wenn wir kräftige Wesen sind 
und die Persönlichkeit untersucht haben, dann ist es einfacher in jenem 
Moment in die grössere Energie, in die kosmische Energie zu wechseln. Der 
Moment des Sterbens, ist der wahnsinnige Moment der alles umdreht. 

Publikum Du hast vorhin schon viel von der Frage beantwortet, es ging darum 
zu sterben. Ist denn jetzt damit nicht der physische Tod gemeint, ja oder nein? 
Oder ist der Tod der Persönlichkeit damit gemeint? 

Martijn Der physische Moment und gleichzeitig auch das Integrieren von dem 
neurologischen persönlichen Feld in das intergalaktische kosmische 
Bewusstsein. Und wenn wir das nicht wissen, dann ist der Repeat/der Loop 
gekoppelt und dann kommen wir wieder zurück in diese Welt. Wir könnten 
sagen, das wir nicht aus eigener Kraft gestorben sind. Das sind verschiedene 
Möglichkeiten, wie der Sterbeprozess eingeleitet (eingeladen) wird. 

Die sirianischen Menschen haben unglaubliche Inspiration hierher in das 
Hologramm der Erde gebracht. Ich war auf den Planeten und ich war auf einem 
sehr schönen Planeten mit Millionen von farbigen Blumen. Solche Blumen gibt 
es hier nicht auf der Erde und doch stammen die Blumen, die wir hier sehen, 
von den anderen Welten. Wir werden täglich konfrontiert mit allen schönen 
Dingen aus anderen Welten. Diese Welt ist ein Resultat aller Welten zusammen. 
Ein Elefant oder eine Katze ist ein Resultat von allen Lebensformen aus anderen 
Planeten. 

Ja, und ich habe da sehr viel schöne Sachen gesehen. Ich habe auch Kontakt mit 
pleijadischen Menschen. Das sind auch Menschen wie wir und das war 
wahnsinnig. Aber die Übung, die sie mitgegeben haben ist immer die gleiche, 
nämlich dass der Mensch die eigene Kraft zurückholen soll. Und auch eine 
Warnung, dass wir so unglaublich traumatisiert sind, dass wir jedes Gefühl von 
Liebe als eine Wirklichkeit interpretieren. Seht euch um, das ist Liebe. 



Was ist Liebe? Du kannst Liebe aus der Persönlichkeit erfahren und fühlen und 
du kannst Liebe aus einem viel grösseren Nicht-Persönlichkeitsfeld erfahren. 
Das ist dann nicht mehr Liebe, das ist Kraft. Das ist etwas anderes. Ja, und die 
komplette spirituelle Welt hängt zwischen Liebe und Angst.  

Angelina Dualitäten vereinigen.  

Sie haben menschliche Interaktion. Du kannst körperlich mit diesen 
fantastischen Menschen in Kontakt sein. Es ist möglich, dass wir diese Menschen 
als Lichtfeld sehen. Es ist auch möglich, dass sie an das Gehirn ankoppeln und 
die Interpretation nicht konkret wird, das passiert bewusst. Die anderen 
Menschen können exakt lokalisieren, wo du in der Matrix bist, auch was du 
fühlst und auch was dein emotional-körperlicher Bewusstseinszustand ist. Das 
können sie auch sehen. Der Moment des wirklich offenen Kontaktes kann 
entstehen, wenn du nicht mehr mit wahnsinnigen Ablenkungen verbunden bist.  

Sie haben eine respektvolle Haltung und sie sind auch vorsichtig und sehr 
demütig.  
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